



Morena va de nuevo contra el maíz transgénico; Ricardo Monreal anuncia iniciativa



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, anunció la iniciativa que va de nuevo en contra del maíz transgénico y adelantó una fecha para presentarla.

La semana anterior, México perdió un arbitraje en torno al maíz transgénico y las quejas de Estados Unidos ante las medidas que se impusieron en nuestro país en contra del alimento modificado.

Pese a esto, el gobierno de México, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum, afirmó que se prohibirá la siembra del maíz transgénico mediante una iniciativa para la cual necesitaría la ayuda de los legisladores.

Por lo anterior, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, anunció que se presentará una iniciativa para ir una vez más en contra del maíz transgénico, y señaló que ya hay fecha para el proyecto.

Morena presentará iniciativa contra el maíz transgénico; Ricardo Monreal adelanta esta fecha

Por medio de un video en sus redes sociales, Ricardo Monreal anunció que Morena presentará una iniciativa en contra del maíz transgénico, debido a que sentenció que “sin maíz no hay país”.



De acuerdo con lo dicho por el coordinador de Morena, en los primeros días de enero presentarán la iniciativa para prohibir el uso del maíz transgénico para consumo humano, una vieja demanda.

Ricardo Monreal agregó que el maíz nació en México, un alimento del que como país debemos sentirnos orgullosos, ya que a través de los siglos, nuestras semillas han alimentado al mundo.

En el video, tal como presumió Ricardo Monreal, se encuentra en un campo que tiene con su familia alrededor de 100 años, por lo que resaltó que las tierras de siembra son solución y arraiga a las personas.

Sin embargo, la grabación de Ricardo Monreal finalizó sin dar más detalles sobre la iniciativa del maíz transgénico que presentaría Morena para enero de 2025, por ejemplo, si será la Cámara de Diputados la de origen.

Referente a que Morena va de nuevo contra el maíz transgénico, es debido a que en 2020 y 2023 se emitieron dos decretos para prohibir el uso de la semilla para siembras agrícolas y que se contamine el maíz nativo.

¿Qué es el maíz transgénico? ¿Qué pasa si se consume? Estas son las razones por las que Morena busca prohibirlo en México

El maíz, como han resaltado los integrantes de Morena, es un símbolo de México, así como un recurso estratégico de prioridad que se busca conservar y en consecuencia, evitar la contaminación que podría ocasionar la siembra de maíz transgénico.

La iniciativa de prohibir el maíz transgénico de Morena es apoyada por diversos especialistas, como el investigador del departamento de Agronomía de la Universidad Autónoma de Chapingo, Gerardo Noriega Altamirano.

Esto fue mencionado por el especialista en un comunicado, en donde resaltó la urgencia de evitar que el maíz transgénico contamine la variedad de maíces mexicanos, por lo que se requiere una política de seguridad como la propuesta de Morena.

Referente a los daños a la salud que podría provocar el consumo de maíz transgénico, el Gobierno de Perú señala que puede incrementar la resistencia a antibióticos; mientras que ambientalmente, puede desplazar las plantas locales.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/morena-va-de-nuevo-contra-el-maiz-transgenico-ricardo-monreal-anuncia-iniciativa/>